

VITICULTURE : les deux coopératives de Causses et Cévennes fusionnent

Les caves coopératives de Saint-Maurice (Gard, Saint-Maurice-de-Cazevieille) et de Castelbarry (Hérault, Montpeyroux) ont scellé leur rapprochement lors de leurs assemblées générales extraordinaires respectives. La nouvelle entité a été baptisée « Piémont Causses et Cévennes ». En mutualisant leurs forces commerciales et leurs réseaux de distribution, les deux caves ont l'objectif d'accroître les ventes en bouteille pour atteindre très rapidement 1,5 million de cols par an, rapporte [LA TRIBUNE](#). www.cavestmaurice.com
www.montpeyroux.org